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航空機の騒音について 

・大和市に住んで６０年になる。以前よりは良くなっているが、航空機の騒音がうる

さい時がある。 

ひまわりサロンのような居場所づくりについて 

・ひまわりサロンを楽しみにしている。今は週１回の開催だが、それでは足りない。

週２回はやって欲しい。デイサービスに行こうと思ったが、介護認定がされていな

いと参加できない。お弁当を食べて、ちょっと出かけるくらいのこういった居場所

になるようなところがもっと開かれるとありがたい。 

ゆとりの森のフェンスについて 

・最近、テレビのニュースで、ゆとりの森の綾瀬市との境界にあるフェンスを取り払

うと聞いた。良いことだと思う。 

ふるみち公園の水はけについて 

・鶴間２丁目のふるみち公園は、大雨が降ると排水がうまくいかず、しばらく水たま

りになってしまっている。普段は、近隣の園児など、多くの子どもたちが遊んでい

るので、水たまりになってしまっている間、遊び場がなくなってしまっているので

はないかと思う。どうにかならないか。 

 

広域連携について 

・タウンニュースで広域連携の記事を読んだ。他市との連携や情報交換が進む良い取

組だと思う。 

 

市内の墓地について 

・私たちのような年代になると、お墓の話がよく出るが、大和市には市営の墓地がな

く、墓地の数も少ない。市内に墓地を作りたい人のために墓地を増やしてほしい。 

 

中央森林について 

・鶴間駅と大和駅の間の中央森林地帯が何とかならないかと思っている。 

 

市内の道路について 

・市内の歩道の中に、でこぼこしていたり、排水のためか傾斜を作ったりしている箇

所がある。高齢になると、わずかな段差にもつまずいてしまう。これから歩道を作

るときは、排水も考えた上で、できるだけフラットな歩きやすい道にしてほしい。 

 

慰霊塔公園について 

・慰霊塔公園は、市内で唯一の慰霊碑のある公園で、年に数日間、式典等に使われて

いる。しかし、それ以外の３６０日近くは、子どもたちが野球やサッカー等のボー

ル遊びをする公園になっている。近頃は、多くの公園でボール遊びが禁止されてい

るため、近隣からだけではなく、遠方から遊びに来ている子どももいる。そのせい

で、住宅の壁にボールをぶつけられたり、公園の器具が壊されてしまったり、小さ

い子どもが遊具で遊べなかったりしているというのが現実である。公園の特性は理

解しているが、現実は３６０日以上がボール遊びのための公園になっている。ボー

ル遊びを禁止するのはかわいそうなので、区画を区切ったり、防球ネットを張った

りして、みんなが楽しく遊べる公園にしてもらいたい。また、別の場所にボール遊

びができる公園をつくってほしい。 

 

 


